



Faszinierende Musik in der Dechenhöhle

Mehr als 50 Heimatfreunde genossen jetzt auf Einladung von Eberhard Welz eine außergewöhnliche Klangführung in der sehenswert illuminierten Dechenhöhle. Auf dem Rundweg faszinierten in der 10 Grad kühlen Höhle die fachkundige Führerin Corinna Hoff und Improvisationskünstler Günter Müller. Für die Besucher gab es von der Kapelle, aufgrund des kirchenähnlichen Gewölbes so genannt, über die Wolfschlucht bis zum Ausgang Musik von Holzblas-Instrumenten. Zum Abschluss erhielten die Heimatfreunde in der Höhle gereiften Stollen und Glühwein.

FOTO: HEINZ-WERNER SCHROTH